



# UNIVERSITAS SRIWIJAYA

Jln. Raya Palembang - Prabumulih Km. 32 Indralaya, OI, Sumatera Selatan 30662  
<http://www.unsri.ac.id>

Sabtu, 29 Agustus 2009

## Transportasi Kereta Api Mahasiswa Unsri Dinilai Baik



Transportasi kereta api (KA) bagi mahasiswa rute Kertapati-Palembang menuju Indralaya, Kabupaten Ogan Ilir (OI), Sumatera Selatan (Sumsel) dinilai baik, kata Anis Saggaf Pembantu Rektor III Universitas Sriwijaya (Unsri) di Indralaya, Rabu.

Menurut dia, dengan adanya jalur kereta api bagi mahasiswa dapat berpengaruh besar dengan peningkatkan pendidikan di universitas tersebut.

"Pengoperasionalan kereta api sudah berjalan baik, terlebih lagi pemerintah telah menambah kereta dengan kondisi yang baik," kata dia pula.

Ia mengatakan, walau demikian masih terdapat kendala yaitu bagi mahasiswa yang berdomisili di wilayah seberang Sungai Musi tidak tersedia jalur kereta api.

Mahasiswa yang berada jauh dari stasiun lebih memilih untuk menggunakan jasa transportasi bis untuk menuju ke kampus Unsri yang jaraknya sekitar 32 kilometer dari pusat Kota Palembang.

Ia mengharapkan, untuk menyikapi bagi mahasiswa yang berada jauh dari stasiun agar disediakan sarana transportasi untuk angkutan menuju stasiun KA dengan tidak dipungut bayaran.

Adapun untuk daerah Bukit Kota Palembang, pihaknya telah mengupayakan kendaraan untuk mengangkut mahasiswa menuju stasiun.

"Saya rasa sudah tidak ada masalah, tinggal bagaimana pemerintah menyikapi persoalan di luar tersebut," kata dia lagi.

Terlebih bila pemerintah telah menyelesaikan pembangunan jalur kereta api yang diarahkan ke pelabuhan Tanjung Api-Api, maka akan berdampak positif pula bagi pengembangan universitas tersebut.

Dikatakannya, saat ini pengoperasionalan kereta distop untuk sementara, sebab ada perbaikan jalur dari Stasiun Kertapati menuju Indralaya.

Rully Inuka, mahasiswa fakultas teknik Unsri, mengatakan, dengan dioperasikan kereta api dia merasa terbantu untuk datang ke kampus tepat waktu.

Menurut dia, keberangkatan kereta sesuai dengan jadwal yang telah disesuaikan dengan waktu belajar bagi mahasiswa.